

*L'enseignement des mathématiques
face aux défis de l'école et des communautés*

Actes du colloque
emf 2006

Les mathématiques dans les systèmes éducatifs du Maghreb à la lumière des dernières réformes



Ahmed Djebbar, *Université des Sciences et des Technologies de Lille, France*

Après une courte présentation des éléments historiques, sociologiques et culturels communs aux différents systèmes éducatifs des pays du Maghreb, on résumera les aspects essentiels qui ont conduit à mettre en place de nouvelles réformes. On conclura par un bref exposé des grandes orientations de ces réformes et par quelques remarques concernant leur application en cours.

Référence du texte complet de cette conférence

Djebbar, A. (2007). Les mathématiques dans les systèmes éducatifs du Maghreb à la lumière des dernières réformes. Numéro thématique de la *Revue canadienne en enseignement des mathématiques, des sciences et de la technologie*, portant sur le thème « *L'enseignement des mathématiques face aux défis de l'école et des communautés* », sous la direction de N. Bednarz et C. Mary, volume 7, numéro 1, janvier, 41-52.

Pour joindre l'auteur

Ahmed.Djebbar@wanadoo.fr